

---

Montréal, le 12 septembre 2018

**Objet : Nomination d'un directeur général par intérim à la Mutuelle d'assurance en Église (MAE)**

Chers membres,

À titre de président du conseil d'administration de la Mutuelle d'assurance en Église (MAE), je suis heureux d'annoncer la nomination de M. Jean Précourt, FCPA, FCGA, comme directeur général par intérim de la MAE. Celui-ci est en poste depuis le 6 septembre 2018 et le sera jusqu'à l'entrée en fonction d'un directeur général permanent.

M. Précourt est actuellement consultant en finance, trésorerie et gouvernance et est enseignant à l'École des sciences de la gestion de l'Université du Québec à Montréal. Précédemment, il a été cadre supérieur en finance au sein de grandes entreprises telles que Via Rail Canada et Hydro-Québec.

Afin de désigner le directeur général permanent de la MAE, un appel de candidatures est actuellement en cours.

Veillez recevoir, chers membres, mes plus cordiales salutations.

**Gabriel Groulx**, FCPA, FCA, ASC  
Président du conseil d'administration  
Mutuelle d'assurance en Église

